

Exhorta filósofo a movilizarse

MÉXICO - Conservadores cabildean en SCJN; riesgo de que ILE desaparezca

Cimacnoticias

Lunes 31 de marzo de 2008, puesto en línea por [CIMAC](#)

27 de marzo de 2008, México, DF - [Cimacnoticias](#) - Integrantes de la comunidad filosófica de México, que presentaron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación una carta en contra de los recursos de inconstitucionalidad contra la Interrupción Legal del Embarazo (ILE) y a favor de la reforma que despenaliza el aborto antes de las doce semanas, advierten que hay muchas probabilidades de que echen para atrás la reforma que hizo hace más de un año.

En un comunicado dirigido a la agencia NotieSe y signado el doctor Gustavo Ortiz Millán, investigador de la Universidad Nacional Autónoma de México, informa que la carta a la SCJN fue entregada por Margarita Valdés, Juan Antonio Cruz Parceró y por él, apoyada por más de 90 miembros de la comunidad filosófica (entre firmas y correos electrónicos), el día martes 19 de febrero.

La carta, que se puede ver en <http://www.filosoficas.unam.mx/gmom/abortofilosofos.pdf>, argumenta en contra del recurso de inconstitucionalidad presentada por la Procuraduría General de la República (PGR) y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) para acabar con la ILE en la Ciudad de México.

En la Corte, afirma el doctor Ortiz Millán, solicitaron audiencias con los ministros, pero a la fecha se han encontrado con cuatro de los once ministros (algunos de los otros no dan audiencia o están esperando a que circule la propuesta de resolución, y será a partir de entonces que habrá audiencias públicas).

Varios ministros, señala el doctor en filosofía, están abiertamente a favor de la penalización, entre otros, Salvador Aguirre Anguiano, un ministro conservador que presentará el caso ante la Corte. "Hay muchas probabilidades de que echen para atrás la reforma de la ALDF". De que pase esta ley depende que otras legislaturas estatales aprueben leyes similares.

Adicionalmente, señala, los ministros reciben más de 25 correos electrónicos al día, postales de diversos tipos, dibujos de niños, entre otras cosas, todos en contra del aborto y objetando la reforma.

"Los ministros tienen más citas con miembros de la sociedad civil que están en contra del aborto que con gente que está a favor de la despenalización. Los movimientos pro-vida están muy bien organizados y están haciendo mucho cabildeo con los ministros. Además, cada día aparecen más anuncios en las calles en contra del aborto y a favor de los "derechos del concebido".

En comparación, quienes apoyan la despenalización no están haciendo casi nada, advierte el doctor Ortiz Millán. Pareciera "que los liberales en la cuestión del aborto piensan que su causa y sus argumentos son tan evidentes que no tienen que molestarse en hacerse oír por quienes van a tomar una decisión que le afectará a toda la sociedad".

Es cierto, dice, que no tenemos el nivel de fanatismo que suele caracterizar al bando conservador, pero igualmente es necesario movilizarse.

Y exhorta a quienes apoyan la ILE que escriban, a título personal, a los ministros de la SCJN, para exponer lo que piensa acerca del aborto. Den argumentos, pide el filósofo. "Tómense unos minutos para

escribirles”.

Si es posible, hagan citas y hablen personalmente con los ministros. Los filósofos tenemos cosas que decir acerca de este asunto. Sería bueno que gente de distintas universidades fuera a hablar con ellos.

Las y los ministros, recuerda el académico, tienen el deber de recibir a todas las personas que pidan citas con ellos (para eso les pagamos, y les pagamos muy bien).

Los nombres y direcciones de las y los ministros son:

Ministro Guillermo Ortiz Mayagoitia
Ministro Presidente
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5130-1303
Ext1. 1303 / Ext2. 1304
scjn_presidencia[at]mail.scjn.gob.mx

Dr. José Ramón Cossío Díaz
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5130-1006
Ext1. 1006 / Ext2.
jramoncd[at]mail.scjn.gob.mx

Ministro Sergio Armando Valls Hernández
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: (55) 5130-1099
Ext1. 1099 / Ext2. 2400
savallsh[at]mail.scjn.gob.mx

Ministro José de Jesús Gudiño Pelayo
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5522-9756
Ext1. 2495 / Ext2. 1136
jgudino[at]mail.scjn.gob.mx

Ministro Juan N. Silva Meza
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5522-4309 / 5130-1003
Ext1. 1003 / Ext2. 2403
calatorrev[at]mail.scjn.gob.mx

Ministra Olga María del Carmen Sánchez Cordero
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5522-5018
Ext1. 2402 / Ext2. 1002
mbauerj[at]mail.scjn.gob.mx

Dra. Margarita Beatriz Luna Ramos
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5130-1004
Ext1. 1004 / Ext2. 2386
mbluna[at]mail.scjn.gob.mx

Ministro José Fernando Franco González Salas
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5522 5037 / 5130 1008

Ext1. 1091 / Ext2. 2408
jbassh[at]mail.scjn.gob.mx

Ministro Genero David Góngora Pimentel
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5130-1630
Ext1. 2316 / Ext2. 2407 y 2317
gdgongorap[at]mail.scjn.gob.mx

Ministro Mariano Azuela Güitrón
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5130-1009
Ext1. 1009 / Ext2. 2409
ysoberanes[at]mail.scjn.gob.mx

Ministro Sergio Salvador Aguirre Anguiano
Conmutador: 5130-1000
Teléfono Directo: 5542-0254 / 5522-9342
Ext1. 2405 / Ext2.
saguirrea[at]mail.scjn.gob.mx

<http://www.cimacnoticias.com/site/08032704-Conservadores-cabil.32555.0.html>